

## Die nächsten Veranstaltungen der Musikschule:

### **Sa. 17.06. Rock im Blauhaus**

Musikschulbands Live On Stage

Das jährliche, große Live-Event des Band-Fachbereichs JUST ROCK!

Bands und Künstler\*innen aller Altersstufen bieten ein abwechslungsreiches Konzert von unplugged-zart bis hart-rockend und bringen das Blauhaus zum Kochen - Eintritt frei um Spenden wird gebeten

19:00 Uhr Jugendzentrum Blauhaus, Nidderau Windecken

### **So. 25.06. ...bunt!**

**Büdesheimer Schlosskonzert**

Vierfarben Saxophonquartett

Mit einem bunt gemischten Programm originaler und für das Ensemble bearbeiteter Werke.

17:00 Uhr, Ev. Andreaskirche, Schöneck Büdesheim, mit Eintritt

### **So.09.07. Gitarren-Matinee**

Fachbereichskonzert

Das Konzert gibt Einblick in die Arbeit eines großen und stilistisch vielfältigen Fachbereichs der Musikschule. Zu erleben ist Musik aus verschiedenen Epochen und Stilrichtungen, die solistisch und im Ensemble sowohl auf Akustik- als auch auf E-Gitarre präsentiert wird.

- Eintritt frei

14:00 Uhr, Schöneck Kilianstädten Bürgertreff

## **Wussten sie schon, dass die Musikschule**

- aktuell 1.900 Schülerinnen und Schüler hat
- zu den größten Bildungseinrichtungen im Main-Kinzig-Kreis gehört
- seit mehr als 40 Jahren erste Adresse für musikalische Bildung ist
- aus Schöneck, Nidderau und Niederdorfelden jeden 5. Einwohner bis 14 Jahre unterrichtet
- mit vielen Kitas, Schulen und Vereinen eng zusammenarbeitet
- in 10 Ortsteilen, 31 Unterrichtsgebäuden und über 100 Räume unterrichtet
- als gemeinnütziger Verein keine kommerziellen Interessen hat, sondern ausschließlich ihrem musikalischen Bildungsauftrag verpflichtet ist
- das Qualitätssiegel „Staatlich geförderte Musikschule“ trägt



Gefördert durch das Land Hessen  
Im Rahmen des Landesprojekts „Zusammenspiel Musik“

# Musicus-Projekt

## *Heinrich-Böll-Schule Bruchköbel*

&

## *Musikschule Schöneck-Nidderau-Niederdorfelden*

Aula der  
Heinrich-Böll-Schule  
Dienstag, 16.05.2023

19.00 Uhr

Eintritt frei

Für eine Spende am Ausgang  
bedanken wir uns recht herzlich im Voraus



